



# RAPPORT MORAL DE LA SECRETAIRE GENERALE

Mesdames, Messieurs, chers passionnés de basketball,

La saison 2024–2025 touche à sa fin. Elle a marqué le début d'un nouveau chapitre pour notre Comité, avec l'arrivée d'une nouvelle équipe élue en juin 2024, et une première pour moi dans le rôle de secrétaire générale.

Il n'est jamais simple de dresser un bilan exhaustif d'une saison aussi dense, tant les événements et les actions ont été nombreux.

L'année écoulée a été riche en événements pour notre structure. Notre mission reste inchangée :

- promouvoir le basket auprès de tous,
- soutenir les clubs affiliés,
- organiser des compétitions,
- contribuer à la formation des joueurs et des entraîneurs.

Grace à l'engagement de chacun, nous avons poursuivi notre progression avec 8 666 licenciés enregistrés et la création de deux nouveaux groupements sportifs.

Le Comité et ses commissions ont été pleinement mobilisés pour organiser, en partenariat avec les clubs, de nombreux événements marquants :

- Le Tournoi Qualificatif à la Région
- Le Festival Féminin by LCOM
- Le Tournoi d'observation U13
- Bienvenue dans le Game
- Le Tournoi U15 Région
- Les Coupes et le Trophée Sarthe
- Le Mini Basket Maxi Fête
- Et bien sûr notre Assemblée Générale

Je laisse à chaque commission le soin de revenir plus en détail sur ses actions au cours de cette saison.

Sur le plan sportif, je tiens à adresser mes félicitations les plus sincères aux clubs qui ont accédé à une division supérieure. Je préfère ne pas les nommer individuellement, afin de n'oublier personne.

Un grand bravo à Soline RENO (Le Mans Saint Pavin), lauréate de la Finale Nationale du Challenge Benjamines, succédant ainsi à Klair LEFEUVRE (Le Mans Saint Pavin), victorieuse la saison précédente. Félicitations également à Liam KOFFI (Le Mans SCM) pour son entrée au Pôle Espoirs des Pays de la Loire.

Sur le plan financier, notre Comité se porte bien. Je laisse notre trésorier vous en présenter les détails. Il est toutefois important de souligner que nous avons cette année apporté un soutien financier :

- Pour la formation des bénévoles,
- Des avoirs sur les engagements en coupes et trophée,
- Et des avoirs sur les licences non-joueurs

Je souhaite remercier chaleureusement tous les bénévoles qui œuvrent au sein des clubs et participent aux actions du Comité. Sans vous, le basketball sarthois ne pourrait rayonner, au niveau départemental, mais également sur le territoire français.

Je souhaite également adresser mes sincères remerciements à nos partenaires, dont le soutien précieux permet la réalisation de nos manifestations. Sans leur engagement à nos côtés, ces événements ne pourraient voir le jour.

Nous remercions tout particulièrement :

- Le Crédit Mutuel
- Le Conseil Départemental de la Sarthe
- Le Mans Métropole
- Le Mans Sarthe Basket
- LCOM
- Le Stade Marie Marvingt
- La Boulangerie Ange

Avant de vous inviter à consulter les bilans des commissions, je tiens à saluer le travail et l'implication des salariés du Comité, qui contribuent chaque jour à notre dynamisme.

Pour cette première année, j'ai souhaité être disponible, à l'écoute, et présente sur le terrain, au plus près des clubs. Je reste à votre disposition pour échanger et continuer à avancer ensemble.

Je vous souhaite une excellente fin de saison, une belle assemblée générale, et de très bonnes vacances estivales.



Isabelle LIBEAUT,

Secrétaire Générale.